

# MEDIATOR

## Jalani Laga Perdana Kualifikasi Piala Asia U-20, Garuda Nusantara Menang 4-0 atas Timor Leste

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.MEDIATOR.CO.ID](http://MAKASSAR.MEDIATOR.CO.ID)

Sep 15, 2022 - 16:29



Menjalani laga perdana Grup F Kualifikasi Piala Asia U-20 2023, pada Rabu (14/9/2022) malam WIB. Bermain di Stadion Gelora Bung Tomo (GBT), Surabaya, Tim Nasional Indonesia U-20 menang 4-0 atas Timor Leste U-20. Kemenangan besar Timnas Indonesia U-20 berkat hattrick dari Hokky Caraka

dan satu gol dari Rabbani Tasnim.

Menjalani babak pertama terlihat kedua kubu, baik Indonesia maupun Timor Leste masih demam panggung. Betapa tidak, pasalnya beberapa peluang hilang percuma.

Gol yang dinanti publik Indonesia baru hadir di menit ke-11 yang ditorehkan Hokky Caraka sekaligus mencatatkan namanya di papan skor menjadi 1-0

Setelah gol pertama itu, Timnas Indonesia U-20 tak mengendurkan serangan sama sekali. Pasukan Shin Tae-yong terus menggempur pertahanan Timor Leste U-20.

Belum puas, pada menit 29, Timnas Indonesia U-20 mencetak gol kedua dari Hokky yang tercipta melalui sundulannya usai memanfaatkan umpan silang Kakang Rudianto. Papan skor berganti 2-0.

Kendati kebobolan 2 gol, bukan berarti Timor Leste tak menyerang sama sekali. Hal ini terbukti di menit 34, andai kiper Timnas Garuda Nusantara U-20, Cahya Supriadi gagal melakukan penyelamatan, maka gawang Timnas Indonesia U-20 pasti jebol. Untungnya keresahan itu tidak terjadi, sehingga gawang Indonesia masih aman. Skor 2-0 itu pun bertahan hingga babak pertama berakhir.

Memainkan babak kedua, Indonesia menambah pundi-pundi gol menjadi 3-0 di menit ke-49. Lewat sundulan mematikan Hokky, menyambut umpan silang Robi Darwis, sekaligus mencetak hat-trick. Memasuki menit ke 89 berakhirnya laga, Timnas Indonesia kembali menambah gol keempat dari Rabbani Tasnim menutup laga tersebut dengan manis. Timnas Indonesia U-20 menang 4-0 atas Timor Leste.

Selanjutnya Indonesia akan melawan Hong Kong di Stadion Gelora Bung Tomo, Surabaya, Jawa Timur pada Jumat (16/9/2022). Laga berikutnya, Timnas Indonesia U-20 akan melawan sang rival Vietnam.